07 de Marzo de 2006 Universidad de Granada La Razón LA RAZÓN A RAZON NUEVA EDICIÓN EN PDF NUEVA EDICIÓN EN PDF LA RAZONDIGITAL NICIO / ÍNDICE / PORTADA / VERSIÓN IMPRESA **SUSCRIPCIONES** Caballo Verde Nacional Sociedad Literatura, Internacional Arte y Cultura La <u>Universidad de Granada</u> agiliza el acceso a Narrativa. Madrid su Fondo Antiguo por internet Suplementos Sociedad Religión L. R. S. Economía Madrid- La <u>Universidad de Granada</u> trabaja en el Proyecto Ilíberis, desarrollado con el Deportes apoyo del Grupo Santander, para la creación de la Biblioteca Digital del Fondo Antiguo Espectáculos (anterior a 1901). El objetivo es ofrecer acceso a través de Internet a cerca de 30.000 volúmenes de los que, de momento, se han digitalizado casi 7.000. El proyecto, que se Gente puso en marcha en 2003, comenzó con la digitalización de los volúmenes más antiguos, **Toros** que exigen procesos de manipulación más complejos, y entre los que se encuentran Televisión valiosos documentos como títulos expedidos por la Universidad de Yusuf I, que datan del siglo XIII, o cartas de navegación de los siglos XVI y XVII. Se trata, por tanto, de la A la contra etapa más difícil del Proyecto Ilíberis. cana: Autonomías La iniciativa, en la que trabajan tres equipos completos de digitalización en dos turnos, lo que facilita el rápido avance en los trabajos, permitirá el almacenamiento, Necrológicas organización, conservación y difusión de contenidos de gran valor, como la joya bibliográfica más importante de la Universidad de Granada, el Codex Granatensis, un Opinión códice sobre la vida natural que data de la Edad Media y que tiene ilustraciones muy valiosas. Pero la universidad está descubriendo, al tiempo que desarrolla este proyecto, que su Fondo Antiquo cuenta con obras no catalogadas hasta el momento. Esto se debe Editoriales oferta formativa.com a la digitalización de «colecciones facticias», muy comunes en la época antigua y que La primera incluían varias obras en un solo volumen. Tribuna libre El Programa Universidades del Grupo Santander colabora desde 2002 en distintos proyectos académicos de la Universidad de Granada, como este Proyecto Ilíberis, o En alza, en baja las actividades del Centro de Enseñanza Virtual de la Universidad, que ya cuenta con Columnistas 2.769 alumnos en los 41 cursos que imparte. El Santander creó en 1996 su Programa Universidades, con el que vertebra su Plan Gente de Responsabilidad Social Corporativa y que le permite mantener una alianza estable Viñetas con el mundo universitario. En 2005, el banco destinó un 1,6 por ciento de su beneficio Punto de mira neto al patrocinio de proyectos académicos, de investigación y tecnológicos en apoyo de la educación superior en España, Portugal y Latinoamérica. Cifra que supuso una Cartas al Cocemfe Madrid aportación de 66 millones de euros. director Las actividades del Programa Universidades se concretan en tres grandes áreas de actuación: los convenios de colaboración con instituciones universitarias y de El submarino LA RAZON

investigación, que puede considerarse el proyecto fundamental; el mecenazgo del portal Universia, nacido como consecuencia del anterior, y la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes, creada por iniciativa del Santander, la Universidad de Alicante y la Fundación Marcelino Botín.

Con sus convenios de colaboración, el Grupo Santander ofrece a las universidades servicios académicos, tecnológicos y financieros. Desde 1996, el banco ha firmado más de 500 convenios con instituciones académicas de España, Portugal e Iberoamérica.

RELACIONADOS



CompraVenta.

Servicios El tiempo

La red La bolsa

Cartelera Televisión y radio

Lotería

Horóscopo

Nuestros enlaces

Parte de nieve

CompraVenta



laranacia.

07 de Marzo de 2006	Universidad de Granada	La Razón
nosotros publicidad Copyright 2005, La Razón C/Josefa Valcárcel 42, 28027 Madrid (España)		